

WARTA

Kalapas Pasir Putih Ikuti Upacara Hari Dharma Karya Dhika Ke-77 di Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng

Narsono Son - SEMARANG.WARTA.CO.ID

Aug 19, 2022 - 13:13



Kalapas Pasir Putih Ikuti Upacara Hari Dharma Karya Dhika Ke-77 di Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng

SEMARANG - Pada hari ini merupakan momentum istimewa dan bersejarah bagi

jajaran Kementerian Hukum dan HAM. Pasalnya hari ini adalah pertama kalinya Kementerian Hukum dan HAM merayakan ulang tahunnya pada tanggal 19 Agustus, yang semula pada tanggal 30 Oktober.

Upacara Peringatan Hari Dharma Karya Dhika Tahun 2022 yang ke-77 Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia dilaksanakan serentak di seluruh kantor wilayah dan Unit Pelaksana Teknis se-Indonesia. Begitu pula di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Jum'at (19/08/2022).

Hadir mengikuti pelaksanaan upacara Pimti Pratama, Kepala UPT se-Jawa Tengah beserta Pejabat Administrasi, Pejabat Fungsional Tertentu, Persatuan Ibu-Ibu Pengayoman Jateng, dan pegawai di lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah. Kalapas High Risk Pasir Putih, Fajar Nur Cahyono pun turut hadir dalam upacara tersebut.

Bertindak selaku inspektur upacara, Kepala Kantor Wilayah A Yuspahrudin membacakan amanat Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly. Melalui peringatan yang mengusung tema "Dengan Semangat Kebersamaan Kita Tingkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAKHLAK", Kakanwil mengajak jajarannya agar bekerja dengan baik dari waktu ke waktu didasari tata nilai PASTI dan BerAKHLAK.

"Bekerjalah dengan ikhlas, tanpa pamrih serta tanpa cela, berikanlah pengabdian yang terbaik bagi Masyarakat, Kementerian Hukum dan HAM, Bangsa dan Negara tercinta," ungkap Yuspahrudin.

"Mari kita satukan hati dan pikiran serta teguhkan komitmen secara bersama untuk terus berkarya bagi Negeri didasari tata nilai PASTI dan BerAKHLAK," lanjutnya.

Ia pun menegaskan bahwa jajaran Kementerian Hukum dan HAM harus tahu tugas utama 'core business' yakni keberhasilan pembangunan di bidang hukum dan HAM. Tak hanya itu, menyikapi perkembangan lingkungan strategis dan tantangan tugas kedepan, ia mengimbau untuk tetap optimis dan bersemangat serta harus komit sekaligus konsisten menjadi Insan Pengayoman yang profesional, akuntabel, dan mempunyai terobosan kreatif menyikapi berbagai keterbatasan yang ada.

Kepala Divisi Administrasi Jusman berkesempatan membacakan sejarah Kementerian Hukum dan HAM dari masa ke masa. Sementara itu bertindak selaku Komandan Upacara ialah Kepala Bidang Perizinan Dan Informasi Keimigrasian Surjono, dan Perwira Upacara ialah Kepala Pelayanan Tahanan, Pengelolaan Basan dan Keamanan Kusbiyanto.

Seperti yang kita ketahui bersama, Mulai Tahun 2022 Hari Dharma Karya Dhika diperingati setiap tanggal 19 Agustus yang semulanya diperingati pada tanggal 30 Oktober. Hal tersebut berdasarkan pengajian, penelusuran sejarah, dan bukti-bukti autentik serta hasil wawancara dengan sesepuh dan para pakar hukum pada tanggal 2021 lalu, sehingga diperingatilah Hari Lahir Kemenkumham tersebut pada tanggal 19 Agustus 2022 sesuai substansi sejarah yang benar.

(N.son/***)